

La Universidad Popular prevee su continuidad para 1996

Termina el programa de Educación Básica de Mujeres



Varias alumnas junto al monitor, Ramón Rubio

Desde marzo de 1995 se ha venido desarrollando un programa de educación básica para mujeres adultas organizado por la Universidad Popular con el patrocinio del Ministerio de Asuntos Sociales a través de la Federación Española de UU. PP., siendo la Asociación de Amas de Casa «El Ramo» las principales beneficiarias del mismo, aportando además sus propias instalaciones para su desarrollo.

Al comienzo, el número de participantes fue menor al previsto inicialmente, aunque rápidamente fue aumentando hasta superar las previsiones, habiendo seguido las clases un total de 22 mujeres, divididas en dos grupos: Alfabetiza-

ción y Educación Básica. Todo ello ha dado prueba del aprovechamiento de este curso, habiéndose tenido que adoptar una prórroga al inicio de este año que evite así un corte poco recomendable a este programa. A tomar esa decisión ha contribuido tanto la demanda de la propia Asociación de Amas de Casa, como el hecho de estar programada para 1996 su continuación gracias a una nueva ayuda del Ministerio, y el visto bueno dado por la Federación para esta ampliación.

Durante el curso, además de las tareas puramente docentes se han venido desarrollando otra serie de actividades puntuales y tareas formati-

vas, como han sido los viajes culturales, las charlas-colquio y conferencias, o la asistencia a representaciones teatrales.

La financiación del Ministerio de Asuntos Sociales ha permitido el desarrollo de todo este vasto programa, absorbiendo también todo el coste de material didáctico, incluido el personal de cada una de las alumnas participantes.

También hay que valorar como de muy positiva la relación de trabajo iniciado entre la Universidad Popular y la Asociación de Amas de Casa, que permite un máximo aprovechamiento de los recursos en beneficio de los miembros del colectivo.

Un migueltureño junto a S.M. el Rey de España

Jesús Nieto, un joven migueltureño, colaborador de nuestro Boletín con las informaciones habituales sobre el voleibol, vivió recientemente una singular experiencia: nada menos que la de saludar personalmente al Rey, y posar junto a él en la fotografía que reproducimos.

Fue durante la pasada feria de informática, conocida como SIMO, y que se celebró el 16 de noviembre en Madrid. Según nos cuenta el propio Jesús, todo sucedió cuando visitaba uno de los stands de la feria, en el momento en que los Reyes, junto al Alcalde de Madrid, se acercaron a ese mismo lugar. En ese instante tuvo la ilusión de saludar a Su Majestad; y, según sus propias palabras «...cuando me dirigí a S. M. el cuerpo de seguridad trató de echarme hacia atrás, siendo el mismo Rey el que

permitió el paso hacia él. (...) me echó la mano por encima del hombro dirigiéndose a mí para preguntar mi procedencia. Yo le contesté diciéndole la localidad y la provincia, comentándome que conocía la provincia».

También nos cuenta que fue D. Juan Carlos el que autorizó para fotografiarse juntos, ya que la seguridad se negaba en un primer momento, por no estar autorizados. Al continuar la comitiva, uno de los miembros del Cuerpo de Seguridad se dirigió a Jesús diciéndole la suerte que había tenido, por ser el único con el que lo había hecho.

Por último, Jesús Nieto nos dijo del Rey que su impresión era de una persona «...amable, cariñoso, simpático, la típica persona que se hace querer por las gentes humildes de bien».



Jesús Nieto posa junto al Rey

La Universidad Popular celebró su 10.º Aniversario

Con motivo del décimo aniversario del U. P. que se cumple en el actual curso, se organizaron una serie de actos culturales los días 21 al 23 de diciembre.

La primera jornada se centró en un acto institucional en el que tomaron parte el Alcalde y Presidente del Patronato, Román Rivero, el Director Gerente de la Federación Española de UU. PP., Víctor Arrogante y el Director de nuestra U. P.; y en el que las intervenciones se centraron en el trabajo desarrollado durante estos 10 años. Posteriormente se proyectó un vídeo que recoge lo más significativo de este período, terminando el acto con la entrega de unos obsequios a cada uno de los representantes de los colectivos que componen la U. P.

(participantes, monitores y miembros del Patronato) y al Director de la FEUP, como invitado especial.

El segundo día se celebró un festival con la participación de varios grupos de la U. P. (bailes de salón, manchegas, ballet, teatro y guitarra), que hicieron las delicias del público que abarrotó el salón de actos de la Casa de Cultura.

Como cierre a las jornadas, se realizó una representación teatral a cargo del Grupo «Thales» de Albacete, quienes pusieron en escena la obra «Lo único real es ella» de Darío Fo.

VI Congreso de UU. PP.

Por otro lado, los días 20 y 21 de enero se celebró en Ciudad Real el VI

Congreso de UU. PP. que reunió a 80 de las 144 existentes en toda España, y en la que se sentaron las bases de trabajo para los próximos años. Nuestra Upe, además de contar con compromisarios en el Congreso, tuvo mayor presencia gracias a la participación de varias mujeres del curso de Mímbr con su monitora, Isabel Rey, quienes hicieron demostraciones prácticas de su ac-

tividad, dentro de un programa de actos complementarios al Congreso.



Víctor Arrogante en un momento de su intervención.